

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 富永 俊夏 年齢 14 歳 職業・学校名 矢吹中学校

私が小学校3年生の時に東日本大震災が起
こった。その後も地震や、テレビで流れる映
像が流れていて、原発が爆発するなどたくさ
んの恐怖で毎日、毎日おびえて眠山ない日が
続きました。そんな時、他県や外国からの支
援や復興のおかげで私たち福島県民はここまで
乗り越えることができたんだと今から感謝
しております。そして、支えてはげましてくら
い家族、先生方のおかげだと思います。

私の将来の夢は学校の先生です。私も子供
の心の支えになれるような教師を目指したい
です。

震災から約5年が経とうとしています。今
は原発の問題が一番の懸念とされているので
はないでしょうか。これから将来どういう福
島県になってしまいか不安と期待でいっぱい
です。そして、この大震災の体験、家族の大
切さ、1日1日の大切さを忘れないで生活して
いきたいと思います。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 中野綾子 年齢 14歳 職業・学校名 矢吹中学校

私は、小学3年生で、東日本大震災を経験しました。地震が起きた2011年3月11日は、いつものように朝、家を出るとさきに母親に、「いってきます。」

といって、学校に登校しました。そして、午後2時46分、大きな揺れが福島県を襲いました。私は住んでいない万葉吹町は、内陸なので津波の被害を受けることはありませんでしたが、太平洋側の海沿いの地域では、とても大きな津波の被害を受け、たくさんの人々が亡くなりました。また、絶対に忘れないといい福島第一原発の事故がありました。放射能汚染は、たくさんの人々を今も苦しめています。農産物や海産物の風評被害などです。

また、今も避難をして、家に帰れない人もたくさんいます。私は、この大きな出来事を後世に伝えるべきだと思います。そして、震災前に人々が安心して、家で暮らせるよう福島県に早く戻りたいと思います。

2011年3月11日14時40分+8秒

ぼくは3年生でバスで帰りの会を始める時でした。その日ぼくは日直だったので日付を変えようとした瞬間とても大きな地震がきました。ぼくはドアへ立つと下にかくれ身の安全を確保しました。しかし大きく左右する揺れでつぶえがほんとにとれり飛んでしまいました。この地震はすごく長く感じました。揺れがおさまると放送が流れみんなでいいせいに校庭へ出でました。避難訓練ではあんぐる先生に、走るなどしかし、かり整列しようと宣言されていたのにみんなおもひき走り校庭へ出でました。みんなは死すぎで千ヨークを持ちながら出でました。この緊急事態による頭がまく白くなり千ヨークを放つこともできませんでした。これが震災の体験談です。福島県にはまだ救助能力がありまだまで復興はできていませんし思ひます。これからはみんなで力を合わせて復興をがんばっていきたい。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 仲島 麗平 年齢 13 歳 職業・学校名 次吹中

僕は、東日本大震災の時は、すじい大きい地震で、立ててしゃせんでした。僕はまだ、小学生だったので、学校にいきました。先生のけいいたいが鳴ってから何分かたつと、すぐ大きい地震がきました。お母さんがおかえにきて、家に行きました。すると家の中が、すごく大きくなっています。たくさんの物がわれていました。家の中に入る足はさくで入るのが大変でした。かたづけが一日や二日で終わりました。家旅や、おじいちゃん、おばあちゃんとかたづけをしました。今はこう震災がほか、ほかのようになります。震災前のようになりましたが、福島県全体で見ると、震災前のようには、まだ復興してないと思います。下北は早く復興して、震災前のようが福島にしてほしいなあと僕は思います。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 高橋 勇輔 年齢 13歳 職業・学校名 矢吹中学校

東日本大震災では多くの犠牲者がでました。津波などで大切な人や家をなくした人がたくさんいます。福島県では原子力発電所の事故があり大変でした。僕は地震の時小学校にいました。帰ろうとしたところ地震がきました。すぐ机の下に隠れましたがとても揺れが激しく机から放り出されそうになりました。外に避難をするとプールの水が校庭に流れっていました。とても怖か、たです。家に帰ると家の中は大変なことになっていました。

家具があちこちにちらばつていて足の踏み場もありませんでした。分にはひびが色々な場所にありました。前の日までは普通に生活していましたのに急に地震がきて大変なことになりました。また、これから人の繋がりや、温かいを大切に、復興に向けて強く生きていくだいと思ひます。

(20文字×20行)

手に汗かく 人の繋がりや温かいを大切に、復興に向けて強く生きていたい

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙
氏名 佐藤 仁美 年齢 14 歳 職業・学校名 失火中

3月11日14時26分、市立東園木公民館にて
襲われた。おたかは小学校3年生だ。下長の
時間の悪魔に襲われた。機械が吹き飛んで
避難した。そこには敵側の光景が広がっていた
。アスファルトに窓ガラスが飛び散り、一
一の水が溢れていた。父が即ちに表で停電
した。テレビをつける。第一原発、津波の
ニュースでいいのかった。
おたかは、一生に一度しか経験しないかもし
れない。あの恐怖をまた経験するには嫌だ。
しかし、この経験を知らない人は、自分の子孫
達に語り継いでいい走り。また、自然災害は
いつ起こるかわからない。起こるのは仕方
ない。ただ、いつ起こってもすぐ避難でき
るよう備えておくことが大切だと思った。
の恐怖でもあり貴重な経験を後世に伝えてい

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 小林 桂 茂 年齢 17歳 職業・学校名 矢吹中学校本校

私は、震災の時、小学校3年生で、校舎にいました。初めて建物が倒れた時は、前々から何度か地震はある、たの云、主なすぐ近くにありますたまうと思、これまであまりあわてませんでした。しかし、急に揺れが強くな、少し、少し、回りの人たちもあわてて、私は少しせりくなりました。外に避難してみるとあまり被害が見られなくて、安心しました。

けれど、家に帰って中を見ると、家の中の家具が散らんして、ぐるぐるになりました。そして、テレビをつけたところ、津波被害があ、た所や、家がくずれ乙行方不明者がたくさんいるといつ状況が少から、矢吹町は大きめ被害が出ていた人たがいました。今は、被害が大きかった地域も、復興に向けて、いろいろな取り組みをしていて、矢吹町も、それを取り組んでいるので、私もボランティアをはじめ始めたいくつとも思いました。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 鈴木怜弓 年齢 14 歳 職業・学校名 矢吹中学校

東日本大震災—その時私は小さく、立てない程の揺れに、地面にすちついて、収まるのを待ちました。幸い私は外にいて、周囲に何もなかったのでケガはしませんでしたが、少し歩くと瓦が落ち、塀が道端に崩れていました。頭が真っ白になった私は余震が續く中、見慣れた道が異次元の世界に思え、怖さでやたらと歩き廻り、家までの道を見失ってしまいました。母が探し回り、変わり果た家に戻れましたが、すぐに公民館に避難をすることになりました。これからどうなるのが不安でした。なにか住めると判断した姉親は、今出来るここと、やらねばならぬ事を行動に移し、私に生きる要を示してくれました。

今の私が望むのは、災害に強い国づくりです。亡なった方達の思いを胸に、努力する歩みを止めてほかりません。復興は任せではなく、自分達で築き上げていくものだと思ひます。平凡な日常がありがたいと感じる私は生きられている今を大切にしたりです。

私は、小学3年生の時に東日本大震災という矢吹町では震度6強の地震が起きました。震災の時、児童は全員無事に避難することができましたが、まわりを見ると建物がこわれているところが多かったり、ケガをしている人もいました。私は、もともと大きいゆれの地震が起きた地域や、津波にある地域などではもとびびどく、無事に津波から避難できなかた人たちがたくさんいたらうなと思いました。七くなった人たちは、かわいそうだなと思いました。

でも、今では、建物が新しく建てられているものが多いと思います。私はそれを見て、前よりも良い村、町、都市に向かっているんだなと思いました。しかし、今でも震災の時のゴミやくずれた建物も少なくて、と思います。私はそれを見て、今でも震災の時の津波や地震などは1人も忘れている人はいないと思いました。今私達にできることは笑顔でいることと助け合うことです。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 野木 麻美 年齢 14 歳 職業・学校名 伏吹中学校

210

私は、この東日本大震災を体験して怖が
思ふをしました。震災の時、私は小学校3年
生で、地震が起きた時、教室に和音が止
りました。全校性母、校庭に避難しました。走り
たが、しばらくして家の人達と一緒に家へ帰
りました。家に帰りました。家まで、道路に
飛び入り、歩いて帰りました。
家に帰った途端、あたりを見まわすと
家の壁が落ちたり、道路には、石がころ
ころたりしてしまいました。家に着き、家の中に入ると、家の間に入らずやうすで、水も
出ない。たため、急いで水を買ひに行きました。
水を買ひ終ると、家族が3人、みんな無事
で良かったです。その日の夜は何かあるか分
からなかっため、兄が起きてくれたので、安
心しました。

このようなことを体験して、水の大切さ、
家族のありかたみを実感しました。少しずつ
復興へ近づけていこうの下、良かったです。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 小室太陽 年齢 14歳 職業・学校名 失敗中学校

私は小学校3年生の時に東日本大震災を経験しました。その頃はまだ小さかったので、教室が揺れた時は、何が起きているか分からなくて起きませんでした。その時は帰りの会をやって、後ろにおいてあったランドセルなど、物がいっぱいおち、バケツの水がこぼれたり他のクラスでは、ガラスが壊れ、ささった人もいました。校庭にひび人すと、学校にはひびが入、アオリにや木そらでした。家に帰ればせんかいで往める家ではありますませんでした。

した。震災から何日かたって学校へ行、た時はみんなに会えてうれしかったです。

又、震災から5年がたつた今では、学校も新しくなり、何の不自由のない生活をおくっています。でも東日本を体験こと忘れず、未来に伝えていき、今日でも早く、被災地の復興が進むように思います。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 鈴木貴士 年齢 14歳 職業・学校名矢吹中学校

「さーの」という言葉で、私たちの教室が揺れだ。地震だ、とその等鬼の夜。例えあらず今も揺れでも地震はやっぱり繩張する。揺れば川よりも大きくて天井が外れ板が揺れていだ。頭に落ちそうだ、た。避難をして揺れが治まつてから家に帰ると家中がめちゃくちゃになっていた。本棚、茶碗などがあらぬからくちやに倒れ込んでいた。自然に涙が出ていた。

福島県は地震だけでなく原発による被害で復興が遅れている。汚染された土を今年からや、と除去してくれている。しかし、残された土地にはまた、埋められた汚土が残されている。それでも、自分の生まれたこの土地に住みたいと願、て新しい土地に家を立てている避難者が町内にいることを知、ている。

2020年度のオリンピックが開かれるまでには、世界各国の人々に元の状態に戻、た福島県を自慢できる自然・環境に取り戻してほしいと願、ている。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

匿名希望

東日本大震災が起ころる前まで僕は、避難訓練を真剣にやっていた。なぜなら、自分達が住む地区などで、大きな地震、火災が起ることは、思っていませんでしたからである。

しかし、三月十一日、自分の誕生日が近くとなり、気分を悪くしていたころに、大きな地震が起つた。出来事での地震とは何が何でも違うらしいほど大きな地震におぼれられて、教室の中にいる人たちは、驚いて、全員机の上に倒れたり、身を守りながら床に寝て震り続けた。

音階が水そうの水が弾ける音が聞こえてきて、その音を聞くとまるで大きな地震だといふのがわかった。少しゆれが止まらなくなると、全員外へ逃げた。そして、先生方の話を聞いたら、家へ帰った。下校中は地面が揺れて川で少し変な気分だった。家に入ると、家の中の音がほんとうに大きくなっていた。祖母が二階から下りてきて、少しうやうやしくなった。この豪華な社の方へ壁籠する子を歩かせようと、姉が這いつぶて、気が入らず、自分で泣かれていた。

「雷門大火の体験談と復興への想い」応募用紙

匿 名 希 望

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙
氏名：土井公一郎

氏名 松谷 和鶴 年齢 14 歳 職業・学校名 矢吹中学校

私が小学生の時に経験した出来事です。

最初は、小さい搖木がきてどの時何だったかを思っていろと学校の叢書全体が搖木で
机の下に入りました。正直もろ死んだ
と思つたけど搖木は止まつて力も無
くて無事でした。

翌日迎來駆除掃除をして中の手の食器
が全部落ちて割れていって水も使ひなく
てしまふをかけた津波の映像が流れていた
ところが大きです。

今、四年たつていき計り全く復興しま
せん地域もあらず元からでありますたけ早
く復興して、七夕が近づいてお盆はいいと思

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 小城 藍 年齢 13 歳 職業・学校名 矢沢中学校

東日本大震災がおきたとき、私はまだ教室にいました。突然搖山が襲ってきて、その搖山は時間とともに轟いて、激しく爆けていました。搖山はいつもおかさまらず、かのりの時間が搖山続けてありました。当時の私は、何が起つて日本のかおく理解で驚せんでした。軽い10度の状態になりました。

今どう家は、家族はどうなっています。心も頭もがらず、悲しい事であることを願っていました。

東日本大震災では、大きめ被害が出て、福島市たゞ八人が被害が出来ました。一日でも早く被害を受けて震災を出発して進んでいくので私を願っています。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 熊田 橘衣 年齢 14 歳 職業・学校名 矢吹中学校

今、私たちは生き残ることは何時の事か。
3月11日 私はあの時のことをはっきりと
覚えている。激しい揺れで床の下に逃げ
もれて恐怖だった。その日はすぐに家に帰る
ようにと言ふが、私たちは登下校の列で帰
た。帰り道歩くをいいと、道路がひびいて
いたり、コンクリートの壁が倒れたりして
いた。家に帰るとテレビでは津波の映像が流
れていました。そのときに私ははじめて地震の
本を3巻を知りました。

また見つかっていいない 行方不明者、大量の
放射性物質を放出した福島第一原子力原発所
またまた完全復興にはほど遠いか、いま私た
ちにできることは現地に行き、行方不明者を
探す。今は町へ復興に向むく募金活動中。

一番の1日1日を大切に生きていくことを
思う。昔の生活に小土砂と山かけ。
人の気持ちを考えて暮らす山。優しい人間と
繋り合おう。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 松山 聰 年齢 13歳 職業、学校名 矢吹中

大震災の体験をしたとき、自分は小学3年生のときでした。まだ幼く、まいめはなに起きたのか分かりませんでした。なのに起きたのかが分からず、たこには不安と心配で泣き出していました。

学校内で帰りの準備をして、帰りの生活の練習をしました。故郷とほぼ同時に地震がありました。急いで机の下に隠っていましたが、立てたまま狭くなり、机と教室を左右にかられてしまいました。そのときが一番怖かったです。もしもれません、地震が止まり、外へとひな人をしました。しかし、校庭のナイタ一が地震で斜めになってしまった、いつ倒れておかしくない状態でした。外はとても寒く不安と心配の中で、親の迎えを待ちました。

この迎えを待つ時間がとても不安になりました。迎えに来てくれた時は心から安心しました。

この震災では、家族の大切さと温かい言葉

①大切な分かりました。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 吉田 莉里花 年齢 14歳 職業・学校名 矢吹中学校

私は東日本大震災がおきた當時、小学校3年生でした。まだ小さかったので何がおきているのかさっぱり分かりませんでした。地震があさまって家のなかを見てみると、家具がぐちゃぐちゃになっていました。私はその時「地震、てすごいんだと思いました。道を通りマニホールドとひびでたり、ひびが割れている箇所が多くありました。

今、東日本大震災から5年たちました。地震でこわれた場所をしきせりなおすことを行なっているので、福島県の未来は地震がおくる前くらいになると思います。私は将来どこに住むか分かりませんが、福島県がいい県に移り住みやすい町や市にするようがんばってほしいです。（復興を）

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

署名 希望

私は五年前に体験した東日本大震災を振り返り怖い経験もしたけど、地震で学んだこともあります。それは一人一人の命の大ささと復興へ向けての町や村の人達の取り組みです。二の地震で、たくさんの人人が津波に巻き込まれて死んだと言いました。私達の地域は津波などはなかったとい、他の県や地域ではとても被害にあった人の知り合い、くりましたし、津波で亡くなったり人達や家族が犠牲になり私も心の痛むほひどい残酷な結果になってしまったことを今までも心に残っています。五年過ぎた今でも、さまざまな人達が協力し、復興に向けて取り組んでいる姿を見て、私に出来る事を考えて見ました。私達が今出来る事は、自らボランティアに参加し、次の世代の人達にもこの東日本大震災を忘れてはいけないことを伝えていくことだと思います。地震で亡くなったり人達や被害を受けた今でも復興に向けて頑張っている人達をこれからも応援していきたいです。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 柏木 け 年齢 14 歳 職業・学校名 矢吹中学校

2011年3月11日、第の東日本大震災が起きてから、もう5年が経とうとしています。私がこの大震災を経験したのは、小学校3年生のときでした。帰り会をしていると地震が起きました。揺れはだんだん大きくなり、ていきました。放送が鳴り、机の下にもぐりましたが、机は1m以上も左右に動きました。とてもこわかったです。

その日からは、水が出なったり、一ガリリンが足りなくなったりして困りました。余震が何度もきました。家の壁にも、たくさんのかれつが入っています。毎日、油断できずには過ごしていました。

しかし、最近はあの震災を思い出すことも少なくなりました。しかし、まだ避難生活をしている人や、立ち直れていない人もいます。私たちは、そのことを忘れてはいけない人達と共にこの作文を書いて改めて思いました。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

匿名希望

大震災が起きたとき、私はまだ学校にいました。すぐに机の下に隠れ、地震の揺れが少し小さまつた瞬間に机の下に逃げました。あのときの怖さは今でも覚えていいます。また自分が不安を持ちながらその夜から過ごしました。日が過ぎてくにつれ放射線などの心配が起り、その中でも復興に向けて動きだしましたのはよく覚えています。あの日から数年が過ぎた今、沢山の人々からの支援ありがとうございました。ここまで復興してこれたのだと思います。これから未来に向けて今よりもまさか復興を通して地震が起る前のように東北がもがいてられる良いとは思っています。

匿名希望

僕が東日本大震災に遭ったのは、小学校3年生の時でした。体験したことがない震未で、とても恐怖が、たです、学校から家に帰る途中の町の景色も高木のみまだ、店の窓が全部割れて、家も1階がかかる、たとえもありました。さあ、お、自分の家は倒れるとはありませんでしたが、家中にひびが入ってました、日本からどうなるのだろう、と不安でしかたがありませんでした。

でも、今日本はここまで復興しました、せんたくの人の助けもあり、少しすっ元の町に戻りつつあると思います。今度は僕たちが大人にな、これからこの日本を復興し、前よりいい日本にしたいと思います。

氏名 二瓶俊介 年齢 14歳 職業・学校名 矢吹中学校

僕は小学4年生にならず前に東日本大震災を経験しました。今までにない大きな揺れでとてもあどろきました。急いで外に出ると一匹の水が流れ出てきていて、グラウンドは少々グチャグチャになってしまいました。

向かえが来たので家に帰ると、瓦がたくさん落ちていた、足の踏み場もない状況でした。しばらくしてテレビを見てみると、津波でたくさんの家や人が流れていました。これが映しだされていて、テレビの前で立ちっこしていました。また事も今でも覚えています。

何度も何度も流れたABCのCM。僕には震災の思い出の一つです。良いCMなのですがその時のことをみると、「震災の時のCMだ」という感覚になってしまします。

僕らの地域はまだ完全ではないですが、とても復元していましたので、津波放射能汚染と戦っていました人々も早く家に帰った笑顔になっていました。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 安藤勇翔 年齢 14 歳 職業・学校名 矢吹中学校

先生の地震警報がなった。その時僕は直ちに机の下に隠れた。みんなが笑ったこの次の瞬間教室に震れがおこった。教室の中に響く絶叫、棚の上から植木鉢が落うた。石油ストーブの上のお湯がこぼれた。7リットルの水はモホ、校舎と校庭へ飛び入った。校舎へ出て30分たつたころから、体育館へ移動した。その後家へ帰ると部屋には入らなかつた。その後原発の爆発などいろいろあり、方から4年もたつた。今思うととても恐い出来事だったと思ひます。僕はこれからもこの出来事を次の世代にも伝えて100年たっても忘れる事のない出来事にして行きたいと思っております。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 水野 大輝 年齢 13 歳 職業・学校名 矢吹中学校

体で震えを感じた時僕はいつものようにかるいわれでおさまるだろうという軽い気持ちで机の下にもぐりました。少しだけ地震はおさまるどころか、よりいい。そう大きくなりました。時計は下におちて、その時育つていたハウセンカもドミーのように次々と倒されても怖くなってしましました。校庭に避難して、まわりを見るセナタが傾いているのに気がつきました。その後、座っておかえを待っている時に余震が何回もきました。またあんなことになるんじゃないかと思いつても心配でした。家に帰ってきましたが物がたおれていくじやぐじやになってしまって、この先どうなってしまうのだろうとともに不安になりました。

矢吹はにまたま津波がありませんでしたが、福井市などは津波があったので、もうと大変だったと思います。僕は毎年のように夏に釣りに行っていたので1日でも早く復興してほしいです。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 詠根ほのか 年齢 14歳 職業・学校名 矢吹中学校

私は、小学3年生のときに東日本大震災を経験しました。いつもの帰り道は、地面が割れてでこぼこで、プロテクト瓶がくずれて景色が一変していました。家に帰って、今方ぐらいいまで車の中ですごし、その後は、牛川屋のとなりの小土な部屋に泊まりました。それがらは、毎日のようすに、小さなゆれが起きて緊急地震速報の音がとても心臓に悪か、たびす。

父は、牛の出荷停止が長引いて、いつも、不審そうでした。手伝おうと思つても、原発事故があ、ため、とうぶん外に出られませんでした。家の中は、特に被害はなかつたのですが、また大きな震れがきて、くずれるかもいれながらと、1ヶ月くらい小さな小屋で生活していました。

渋通りの方は、もし、安全に住めるようにあっても人が戻らなか、たら過疎化してしまふと思ひます。復興するなら、震災前より上すばらしい県になつてほしいのです。

匿名希望

窓が割れた。友達の頭からは血がでていた。

先生はドアを開け大きな声でかけへざいる。

みんなが立ち止まってよくきこえない。けど

、ここでモニわかった。僕たちは、帰る準備を

していた。みんな校庭に避難して死者はでなか

った。この東日本大震災を振り返り思った

二ことが二つある。一つは、避難訓練の大切さ

だ。休み時間にサイレンがなり避難訓練が始

まるとき、僕はたの息をつきめんどくさい」とい

うよく不機嫌になつた。ニュースでは、よく

避難訓練をやつておいたおかげで津波がまた

学校も助かったというのがやつていた。いま

思うところも大事なことだと思う。だから東

日本大震災を忘れず、避難訓練を真剣に受け

ほし。二つ目は、人の隣ありが自分で見

えたことだ。仮設住宅が家の近くにできた。

みんな悲しい経験をした人たまと思ったら、

みんなが笑つていた。やはり最後は人の人の

助け合いが大事。僕にとって東日本大震災

は嫌な経験でもあり良い経験でもあった。

匿名希望

2011年3月11日、当時小学三年生だった私は、今までにはいほど大きな揺れを感じました。東日本大震災でした。私はとても怖く、こわからどうなってしまうのだろう。家は大丈夫だろうか。などさまざまな不安がうかんでき涙を出しそうになりました。けれど、そのとき一緒にいた友達に「大丈夫ですよ。」と言つてもらい、ハガおちつきました。

あれからもう4年がたち、私も中学2年生となりました。町の様子も震災前とあまり変わらなくなつてきました。復興も進んできていると思います。いつまでも復興とは言つてしまひません。なので、ちょっとずつでも復興山から発展山へ変わっていければよいと思ひます。これからも福島県一丸となりて頑張っていきましょう！

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 小林 未香子 年齢 14歳 職業・学校名 矢吹中学校

私は東日本大震災を体験して、学んだこと																			
が沢山あります。地震の強さや、放射線の恐																			
さゆえ、食料の大切さなどです。震災が起き																			
てから一週間以上頭が洗えずになりました。震																			
災以降、初めて頭を洗った時、とても気持ち																			
が体ったのを覚えています。																			
放射線により外で遊びなくなりました。																			
「外で遊びたい」という気持ちはあるのに、																			
放射線のせいで遊びない」といふ、とても																			
もどかしい気持ちでした。正直に辛かったです。																			
すみません。																			
この体験を通して、今後、放射性物質が飛																			
ぶようはことはないようにしてほしいです。																			
放射線で福島県産のものは食べられず、外で																			
遊びなくなりました。もう、こんな思いはし																			
たくないし、これから産まれてくる沢山の小																			
供達にもこんな思いをしてほしくないです。																			
そのためこの体験を後生に伝えていきたい																			
あります。																			

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 宮下 順奈 年齢 13歳 職業・学校名 (元)吹田中学校

73

3月11日、二の日は東日本大震災が起った日。

当時私は小学校3年生で、小学校3年生の終わりまで

3月に震災が訪れました。震災がお王宮前には、

帰りの会をしていて、いきなり揺れました。

急に揺れ始めで、どんどん揺れてい、でみんなが

机の下にもぐり、ぐくよしと言うにしごりました。

私も机の下にもぐり、ぐくよしと言うにしごりました。

まだまだ揺れています。私はこんなこと初めて

ござほんとにせうかりしました。揺れが止ま

まつた後、全校生が校庭へ出まし、先生が

「玉藻、氣を付けて帰るよう」と言つて

きの日は私は車で帰りました。私が最も本心

だったのは町の道路のコンクリートがひびか

割れてしまつたが、自分の家がめちゃめちゃ

になつたが、とても大きくて、またづつ大きくなつた。

でも、今生玉をかけろし、所が元通りにな

りました、家もかたづき、家に住みこみのと、今は

安心して暮らす。私の町は大丈夫ですが

つなみが来た地域もまだ海が近くに

ほとんどにかかりたと思ひます。

(20文字×20行)

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 井上 田中香 年齢 13歳 職業・学校名 中学生

私は震災の時小学四年生でした。その後で帰りの字話をしていた時に地震が来てバスメーターや先生もびっくりしていました。放送が震れでけんば机の下にもぐりました。私の席はちょうど下側でガラスが飛びました。三月でとてもさむがつたであります。そして外へに出て全校生が集合しました。外に出て安心して家にいる家族が気になっていた江戸川区友達に大丈夫?と吉山れました。数分後元氣来て下さい安心しました。

まことに東日本大震災のことを教えて命の大切さを蘇えさせて思いました。時代の子たちに東日本大震災のことを教えて命の大切さを蘇えさせて思いました。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 棚田和佳奈 年齢 14歳 職業・学校名 矢吹中学校

震災があった日、私は小学校三年生で、その日もいつもと同じく友達といっしょにあそんでいました。一輪車であそんでいました。その時に急に地震が来て、先生も友達もみんなおどろいて地面にふせていました。すごく大きな音とゆれが来て、みんな泣いてしまったり、家族の心配をしていました。私も家はどうなっているか、家族は大丈夫かが心配になりました。泣きそうになってしましました。しばらくして父がむかえに来てくれましたが、道路上にヒビが入っていたり、マンホールがとび出していたり、とても通りにくくなっていました。家は窓ガラスが割れていったり、屋根がボロボロだったり、大変なことになっていました。その日はしうがなくいとこの家に泊めさせてもらいました。その時テレビでは津波などの放送がしてあり、とてもこわいと思いました。多くの命を奪った大地震、それに付しての対策などに気を配りたいです。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙
氏名 本田 千歳 年齢 14歳 職業・学校名 安次中学校

東日本大震災を経験した時、私は小学二年生でした。三月十一日、いつも通り帰りの便学船をやめていた和は二、二時に何が起きたのかわかりませんでした。旅館が大きく潰しく揺れ、二十九時頃でした。海水と瓦礫が瞬間に下に流れました。土の主が、大丈夫としていました。しかし、なぜか車と良子と一緒に私は四つ巻きと安心感を取りました。中で何かありました。今は、若時から支えられてきました。今は、命です。
まだまだ震災の傷跡が消えましたが言えませんが、これからの事をどうしていくか、お互いに教えてもらおう。元気になりました。元気になります。経験もしておこう。少しでも早く元気になります。また、支援しました。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 大竹さくら 年齢 13歳 職業・学校名 矢吹中学校

東日本大震災当時、私は小学校3年生で帰り
入学生活をしていました。まだ8~9時だ、正
私達は、急に激しく揺れだし下車に驚き、出
てました。と、机の下にかくれるもの
の、棚から物が倒れて下り、キャスター一付
のテレビは机の方に向かって動いて来る。
ホールの水は校庭へ流れ出て、駐車場まで川
川音が聞こえていました。泣いて泣く子
、笑顔を浮かべる子、周りをきよろくして
して、学校の変化；下様に驚く子が、みんな
は落ち着きやまませんでした。それは、家
に帰ってからも同じで、たくさん食べられた食
器、落ちた置き物や本、そしてせせらぎが聞こえ
ルトイレ、水道も電気も止まらず、大変でした。
今までまだ、震災の跡は残していません。福島
がこれからどうなるのかは分かりません。でも
私が、浜通り地区で特に被害の多かった所に
住んでいた人達が、奥歯になじますよう、少し
ずつ、一步ずつ、新しい福島を作、でないと下
ら良いなと思います。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

匿名希望

3月11日、友の時私達は帰りの準備をし
ていました。友達と話していふス席に座,
ている東、いろんな人がいました。いつもと
変わらない時を過ごしていまいたが突然大手
な地震が来ました。私達は机の下にもぐりて
身を守り、揺れがおさまるのを待ちました。
揺れがおさまり、校庭に避難しました。一
ルの水は校庭まで流れ、タイマーはななめに
なり、校庭や駐車場には人が入、ていま
た、大きな揺れが止後も震が何度かあり
ました。恐怖と不安で涙が止まりませんで
す。校庭下寒の中家族の迎えが来るのを待ち
ました。地震が来てから何分かた、た時、お
母さんが迎えに来ました。会、一瞬間、心中
以下の恐怖と不安が安心に変わりました。
の後家に帰りテレビで他の地域の映像を見ま
した。津波や家がが流れ、ほとんど被害
が無い、丁いました。私達二人の経験もう二
度としない。起きてほしくないと思い
ました。

署名希望

僕は、東日本大震災の時は、小学校で、帰りの会をやっていました。地震が来た時は、とてもびっくりしました。バケツに入っていた水がこぼれたりして、とてもびっくりしました。外にひ難すると、金曜日だったため、シエーズをはいていない人や、ミランバーなど着ていなくて、寒がっていふ人もいました。そういう人を見ると、とてもかわいそうに思いました。震災後は、原発の事故などで、僕の好きな、サッカーもできなくなってしまった。とても悔しかったです。

これから、復興に向けて、丁取りレッテを早くもとしてもいい。できることが少しくつづくしそう、なあしてもいい。と僕は思います。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

匿名希望

僕らはまた、小学生のとそのことをしてした。いつもよく強いやれを体験しました。東日本大震災の前日なだけ、平和でしたか、平和で、震度二から震度三が始めました。僕は地震が好き、たとき、すぐにこわい、たましく、でもの人もかかります。それがかかってまた立派、少し安心しましたが、またやれるかもしれませんねーと思つながら、学校の外にひきました。外にひきました後、先生方の指示をしたりして、全員ひびくことがあります。しかし今はおつらい過去がありましたが、しかし今はそれには暮らすことができています。地震があるたまり、もの外壊れていたりして、外に逃げたりしました。でも今は平和で、元気に遊ぶことができてきました。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 五十嵐 幸太 年齢 14歳 職業・学校名 矢吹町立矢吹中学校

僕は、小学四年生の3月11日に東日本大震災を経験しました。帰りの学活をしているときに揺れを感じ、この日もいつも通り、すぐには止まるだろうと思いました。ところが揺れは止まるどころかどんどん強くなり放送の指示で校庭に避難しました。

校庭はコンクリートは盛り上がり、プールの水は揺れてこぼれていきました。テレビでは沿岸部は津波の被害を受け、たくさんの人人が亡くなり、たくさん的人が行方不明だと報道されました。とても悲しいなと感じました。また原発事故により、外での活動が規制されました。

僕は、この大震災を経験したことで、命の尊さ、大震災の恐さなどを学びました。しかし二次災害を未然に防ぐ事はできると思います。なので東日本大震災を教訓に、これから起つくりうる震災による犠牲者を減らせたらいいなと思います。

僕は、震災が起こった日、小学生年生でした。その時は、教室で帰りの会をしていました。帰りの会の途中に東日本大震災が起きました。まるで大地がおこっているかのようでした。先生の指示にしたがって校庭に避難しました。ちょうど学校を出た時に、校庭を見てみると、言葉が出ないほどでした。プールの水が揺られ、中の水が川のように校庭を流れていきました。全員が無事に避難した後も揺れは続いていました。揺れもおさまってきた頃に生徒の親がむかいで来てくれました。自分の親もむかいで来てくれました。東日本大震災を体験して、思ったことは、避難訓練をしていて良かったと思いました。していかなかったら、ハニックを起こして上手く避難することができなかっただと思うからです。今まで避難訓練はただやっていたことが震災を通して変わりました。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

匿名希望

2011年3月11日午後4時48分、大きな地震が発生した。東日本大震災である。その時、僕は小学校3年生、すごく恐しい体験をしました。長い日が流山ましたが、僕はあの時の記憶は忘れません。

あれから、月日は流山2016年、僕は完全に直っていました。街、村は、あります。僕は、完全に直っていました。町村が、完全に直ることを願っています。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

氏名 鈴木 流星 年齢 13歳 職業・学校名 矢吹中学校 学生

平成二十三年三月十一日金曜日忘れました。

出来事がありました。それは、東日本大震災です。地震による影響で津波が発生し人が數えきれないほど亡くなりました。またもう一つ津波の発生で福島第一原子力発電所に事故がおきました。原子力発電所が事故でもたらした影響は大きく膨大なものでした。ですが少しずつですが復興していきました。今まで復興はつづけていますか、少しずつ一歩一歩復興していきます。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙
氏名 金澤知弥 年齢 14歳 職業・学校名 矢吹中学校

僕は、2011年は3年生の時でした。新しくクラスに移り毎日楽しく歩いたりしていました。でも、あの3月11日、僕は冬休みに入り7ヶ月を歩いていた。そして帰りの会の時でした。いまなり上から地面が歩く大地上に大きなものがきました。東日本大震災です。僕は大きなものにおどろいて机の下にかくれました。そして少しもかがさま、たので校庭へ行きました。今また歩くのはまだまじめでした。僕はこの体験をしたからこそ、私が、せんでも今、またいざなふます。僕はこの体験をしたからこそ、私が強く生きたい。でもかこではあります。でもあれから4年後、今、またいざなふます。僕たちはまだ歩くません。一人一人が心を一つにして、これからも震災に負けず、歩く、復興したいと思います！。

氏名 長尾 貴也 年齢 14歳 職業・学校名矢吹中学校

僕が東日本大震災で体験した事は、產まれて初めての大玉な地震に恐怖を感じた事です。東日本大震災当日は、3時頃。地震は、あの夜のですか餘々に揺れが大きくなり、ついで二時四十六分の地震では、もう震度五強へ震度七になりもう周り被害が酷く、泣く声で聞こえました。ものすごく怖がったです。

僕の家は、蛍光灯が落ちて、粉々に割れてしまったり水槽の水が大半こぼれて床がビショビショになりました。大変でした。

今後は、災害などでかかる介護についての支援の為のため準備をいと思います。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」赤草由紙

署名希望

僕が東日本大震災を体験したのは、忘れられない小学3年生の時でした。帰りの会を3年3組でやった時です。最初は弱い声で話していました。その後少しずつ声が大きくなり、とき先生が机の下に隠れてと大声で伝えました。その5分後に放送で教頭先生が校庭に避難を呼びかけました。あせり一瞬の出来事すぎて僕はどう動いていいかわからず、机の中にいたままでした。しかし、やれてくる地面を見てこのままでは命が危ないと思いました。その後すぐに、先生が僕に呼びかけてくれて、動きだすことができました。コンクリートが割れ、ホールがおふれたさん人々の命をうばた東日本大震災。この痛みを忘れず、僕達はこれからをすこしいいきます。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」麻模用紙

匿名希望

三月十一日、日常通りに家に帰る用意をしました。そして急に大きな地震におそされました。周りの家や、電柱が大きく倒れていました。所々家のからちらが落ちたり、マニホールドが出しにゅうり大変なじょうきょうでした。これにより大変なことは原発事故です。放射線が福島全体に広がってしまいました。農作物や観光に大きなえいきよがでてしまいました。朱鷺町には田んぼが広がっていますが、地震で電線がこわれ、田んぼに水がひげなくなり、荒れた田んぼが広がってきました。

今後、原発からまだ放射線濃度が低くなり災害前の福島に戻っていくくれるといふと思っています。

匿名希望

東日本大震災を観るお会のところでした
そのときに福島地震におかれました
その後、校庭に逃げたラーティターの近くの
ミニホールから水が出ていました。それから
親を体育館で置いていました。家に帰ってか
テレヒを見たら地震の情報などの番組しか
やっていませんでした。だから、東日本大震
災は強い地震だったということがわからずまし
た。また、東北沿岸部では、何mかの津波が
来了ということがわかりました。その後、時
間がたってからテレビを見たら津波すご大き
い方がと思いました。また、福島原子力発電
所が爆発して放射線が出ているということが
わかつた。そして、福島原子力発電所や大熊
町などに歩きながら逃げてから以来なきゃ行け
せんかったらどうだったかと思った。そして
放射線は危ないということがわかった。

匿名希望

僕が、東日本大震災を体験したのは、小三の春が来る時期でした。帰りの学活、一日の終わりの言葉にならうとした時、この地震が来ました。机は大きく振れ窓ガラスは割れ、びっけでいる生徒もいます(たゞ、パンフレットが元でいた生徒もいました)。学校から距離のあるまことに帰ることで、町は生き生きと見てきた。町には、二つまつほどの道路などもすこかたです。テレビをつかなければどの番組をかけさせます。スパーカリ、そしてここでこのニュースの問題は先ほどから、た地震ばかりでなく水などに困りましたが、地域の人の支えなどがありあまり僕は困るところではないとはあります。あの地震からもう五年がたとくじてになります。ですがまだ忘れ果てた町などそのままの所があります。そのような場所の修理とまた地震が来た時の行動また放射線でまたへき地や環境などを考えて、原子力発電所はもう再起動しないでください。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

匿名希望

あれは、4年前の時、僕は3年生でした。クラスでは、帰りの学活中でした。学活が終わる時に、小さな震災が来ました。でも、それは、すぐやむだろうと思いました。けれど震災はやみませんでした。震災は強くなり続け地割れ・液状化現象などがテレビで放送されました。学校も地割れが起き怖い思いをしました。

地割れ・液状化現象・地盤沈下・津波や、多くの被害が出ました。東日本大震災を教訓にいろんな対策を復興にして欲しいです。

「東日本大震災の体験談と復興への想い」応募用紙

匿名希望

僕は当時小学三年生で、普段通りに帰りの
学活を聞いていました。もうすぐ春休みで浮
かれていたときには、それは起きました。

最初大きなゆれがきて僕は一瞬地震とは思いませんでした。しかし先生が机の下にもぐる指示を出したので、この大きなゆれは地震だと確信しました。教室内では、ガラスが割れたりなど被害があり、ようやくゆれがおさまり、外にでたときはおどろきました。立

二 クリートの地面が割れ古在普段見なれぬ。

風景がありました。祖父のむかえがきて、その時、うれしく思ったことを覚えてます。

この震災でさまたが主な災害がおき、そしてたくさんの人々の不朝者がでてるのも分かりました。

こんな状況で“そこから年々復興されてい

で震災前の状況にならへんといふ意味でした。